
2024年度千葉県代協第 2回理事会議事録 

日時   2024年 10月 11日(金)  13：15～16：30 
場所   幕張勤労市民プラザ 2Ｆ多目的ホール 

＜出席理事＞(敬称略）25名 
東正己、五木田厚、今西英人、積田淳、飯田晴夫、大森滋、篠原毅、高橋智之、
石原丈寛、佐藤隆二、福原鋭司、大塚俊典、森廣賢一、相川幸雄、新貝大輔、 
安藤康子、金子道大、田原豊、山田悦孝、筒井隆行、横山一臣、石井清、泉明弘、
大下整二、倉富宗久 

＜欠席理事＞（敬称略） 
清水武史、池辺晃司、平野(鈴木)まさ代、坂本哲哉、間立徹 

＜出席監事＞     ＜欠席監事＞     

栗田秀美、小口泰伸        

 

司 会：五木田専務理事 
議 長：東会長 

議事録作成人：五木田専務理事 

   ・ＪＣＭ車買取キャンペーン案内 

   ・ＤＲＰネットワーク加盟店工場募集のお知らせ 

   ・政治連盟の選挙対策（小口選挙対策委員長） 

 

＜議事＞  出席理事数の確認 出席 26名、欠席 5名で理事会は成立 

1. 会長挨拶  東 正己  

能登半島を襲った集中豪雨や船橋での強盗などを挙げ、最近の自然災害や事件に

ついて代理店としての情報提供の重要性を強調。ＤＲＰネットワークの入庫誘導

やビックモーター・カルテル問題についても報告。 

    

2. 報告事項  

会長報告 

 8 月 23 日、保険毎日新聞取材あり。9 月 20 日の保険毎日新聞に掲載。同日に

ＤＲＰネットワーク岡本会長他が挨拶に来局。 

9 月 12 日日本代協会長懇談会に出席。9 月 26 日赤い羽根共同募金の組合より感

謝状を頂いた。 

10月 7日、ＣＳＲ高橋委員長と千葉県自動車盗難防止対策協議会に出席。YouTube

で協議会の模様を配信。 

昨年、ＢＭ・カルテル問題について 3月から始まった有識者会議報告書を 6月 25

日にメールにて配信済。9 月 25 日から 12 月まで金融審議会ワーキンググループ

で議論予定。今後、大規模代理店の管理体制強化や企業代理店の自立、手数料ポ

イントについて等が主な内容。比較推奨販売等、中小規模代理店も規模に関係な

く同様に行われると思われる。また、モーター・企業・銀行等のチャネルに対す

る手数料ポイント体系、評価制度を統一した基準を設けるべきとの意見がある。 



今後は代理店品質、業務品質等の厳しい監査等が行われる可能性がある。金融審

議会の総会資料を配布。 

     

委員会報告 

教育（積田教育委員長）･･･教育委員会は 9月 19日に委員会開催。コンサルティ

ングコースや日本代協アカデミーの推進について議論した。特に日本代協アカデ

ミーの話題は流されやすいとの意見があり、支部内でも推進に取り組むようお願

いした。 

 

企画環境（大森企画環境委員長）･･･9月 25日の東関東ブロック協議会での決定事項

について、企画環境委員会は取組事項の目標がないため推進が難しく、最低限の

目標を設定。2年間かけて目標を達成することとした。目標数値はリスクマネジ

メント講座、JSA-S、ジギョケイ、社労士診断認証制度とした。 

 

組織（飯田教育委員長）･･･11月 5日に東関東ブロック 4県合同の代理店賠責セミナ

ー開催。（資料添付）埼玉代協が主催で 2 部構成。セミナー前に組織委員会を開

催（ハイブリッド） 会場は三井住友あいおい生命会議室にて行う。 

 

CSR（高橋 CSR委員長）･･･各支部での活動計画や、ぼうさい探検隊マップ、バイク無

保険車追放キャンペーン、出前事業について報告。特に出前事業は茨城県代協の

成功事例を参考に千葉県内での実施を計画中 

 

広報（篠原広報委員長）･･･8月 26日に全国広報委員会のＺＯＯＭミーティングが開

催された。千葉県内の活動として、8月 8日に第 1回広報委員会を開催し、ブ

ランディングやデジタルツールの活用を議論した。 

 

総務（今西総務委員長）･･･会費未納が 2名（木更津・東葛）。7月理事会にてスタッ

フ採用について 1名採用することができ、10月 16日より週 3日、月火木の 12

時から 17時の勤務体系。 

 

支部活動報告  

   各支部の活動報告が行われた。北総支部、東葛支部、銚子支部、安房支部、京

葉支部、茂原支部、市原支部、木更津支部、千葉支部がそれぞれの活動内容を

報告。 

  ・北総…9 月に三役会と役員会を開催し、11 月 29 日にバス旅行を計画。防災に

関する施設を訪問予定。 

  ・東葛…8月に第 2回役員会を開催し、今後の活動について話し合った。10月 6

日に BBQ大会を開催し、50名以上が参加。10月 25日に地震保険の復旧

キャンペーンを予定。 

  ・銚子…第 3回役員会を開催し、日本一身近な海づくり推進事業への参加を決定。

勉強会も計画中。 

  ・安房…12月 15日にセミナーを開催し、11月 8日にボーリング大会と懇親会を

予定。防止についての話し合いも実施。 

   ・京葉…熊本での防災国体に参加予定。ドラレコセミナーの資料と動画を共有可

能。 



  ・茂原…9月に役員会を開催し、11月 8日にボーリング大会と懇親会を予定。ぼ

うさい探検隊についての話し合いも実施。 

  ・市原…7 月 20 日に役員会を開催し、今後の活動について話し合った。8 月 30

日に暑気払いを行い、参加を呼び掛けた。 

  ・木更津…7月 24日に役員会を開催し、はなまる（株）との交流を行った。9月

28日にレクリエーションを開催し、28名が参加。 

  ・千葉…10 月 10 日に第 2 回支部役員会を行い、今後の活動につて話し合った。 

  

その他報告  

  ・11月 20日に東関東ブロックセミナーを開催。参加費は無料で懇親会費は千葉

代協が負担。 

  ・11 月 5 日に緊急地震速報の訓練に参加することを推奨。シェイクアウト訓練

を実施し、アンケートを行う予定。 

 

5.協議事項 

  議長：東会長 

 

（1）前回議事録（2024年度第 1回理事会）承認の件 

  議事次第→議事録に修正。賛成多数で承認 

 

   (2) 三冠王について 

  ・仲間づくり（飯田組織委員長）各支部長と協力し、候補者リスト作成やターゲ 

ット業種の選定について話し合った。特にモーター関係や不動産業界、建築業 

の代理店がターゲットとして挙げられた。問題として募集人全員の代理店賠責 

加入と人数方式の会費がネックになっている。代理店賠責と日本代協アカデミ 

ーを切り口にして推進。各支部の進捗状況を確認。 

  ・ぼうさい探検隊マップコンクール（高橋 CSR委員長）について目標３団体。提出 

は２団体で、木更津１団体、茂原２団体が未提出。月１度しか確認できないため、 

すでに終わっている可能性あり。 

  ・コンサルティングコース（積田教員委員長）新規に申し込む方が対象。 

12月 1日から翌年２月１４日まで申し込み期間。１１月半ばに各保険会社、 

支部事務局へポスター・チラシ等を配布予定。受講費は 59,980円 

年内には半数の目標をクリアしたい。 

 

(3) 2024年度県代協レクリエーションについて（今西総務委員長） 

 前回の協議で春日部の巨大地下貯水池（防水地下神殿）が決まったが、１０月、

１１月は満杯で予約不可。年明け１月２２日（水）１１時に予約した。５５人

乗りのバスをチャーター予定。ルートは検討中。会費は1,000円で他にランチ

も用意。 

 

(4) 千葉県代協セミナーについて（積田教育委員長） 

  日程は来年２月１２日で、会場はホテルグリーンタワー幕張。セミナーは２部

構成で、１部はあいおいニッセイ同和損害保険の協力で講師を紹介していただ

いた。２部は日本代協の雨宮教育委員長にて日本代協アカデミーについての利

用法や申込みの紹介を依頼。終了後に懇親会をおこなう。セミナーの案内は12

月中には会員へ案内予定。 



 

(5) 千葉県代協70周年記念式典実行委員会 

   小口実行委員長より流れを説明。今後具体的な日程を決める。 

   

6.その他 

   ・次回の理事会にて支部活動費の在り方について、三役会で揉んでいるの

で、12月の支部長会議にて議論をする。 

   ・代協の年会費にて、兼業代理店で募集資格者と実人数とのギャップがあり

会費の変更はできないか？ 

 

(監事講評) 

   栗田監事…会費の話は簡単にして頂きたくない。会費の変更については時間

をかけ、運営委員会を発足して議論した方がよい。 

   小口監事…支部の活動も活発になってきた。代協活動の基本は支部活動なの

で盛り上げて頂きたい。 

 

以上 

 

(次回理事会) 2025年 1月 24日(金) 午後 1:15～  於 千葉市文化センター 

       終了後に新年会を企画 会費 2,000円 会場は未定 


